
Die Nach- und Verständnisfragen der Ausschussmitglieder wurden von Frau Kusserow
beantworten. In der kurzen Aussprache machte die Verwaltung die Zusage, die Vereine
durch eine gezielte Information auf die Möglichkeit hingewiesen würden, die im Jahr
2022 neu eingeführte Jubiläums-Ehrenamtskarte NRW für ihre Mitglieder zu
beantragen.


